

	<b>Atención telefónica:</b>	
	952 681 017	
	L-V 9:30 / 20:30 H. S 10:00 / 14:00	
	info@viajesmairie.com	

Portada Hemeroteca  BUSCAR EN LA WEB

Jueves, 10 de Mayo de 2007

23/45

#### Nuestra portada en su e-mail

\* Elige una opción \*

\* Introduce tu e-mail \*

Enviar



#### PUERTO

SECCIONES

EDITORIAL  
OPINIÓN  
DEPORTES  
SOCIEDAD  
CULTURA  
POLÍTICA  
AYER Y HOY  
EDUCACIÓN

EMPRESA  
STAFF  
CONTACTO

SERVICIOS

BUSCAR AVANZADO  
CALLEJERO  
DICCIONARIO  
CLASIFICADOS  
HORÓSCOPO  
LOTERÍA



#### POLÍTICA

### La Ciudad ofrece colaboración a la UGR para ampliar el Campus y las titulaciones

Por Noelia Ramos



El presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, en la recién estrenada sala de prensa FOTO GUERRERO

El Gobierno de Melilla expresó ayer su apoyo y colaboración a la Universidad de Granada (UGR), a la que se encuentra adscrita la ciudad autónoma, para ampliar las instalaciones del campus, así como para incrementar la oferta actual con la incorporación de nuevas titulaciones. Imbroda apostó por impulsar las enseñanzas universitarias y puso como ejemplo su compromiso de promover la gratuidad de las matrículas para los estudiantes melillenses.

El presidente melillense, Juan José Imbroda, dijo en rueda de prensa que, pese a no tener competencias en materia educativa, su Ejecutivo apuesta por la formación como uno de los pilares, de ahí que a lo largo de esta legislatura se hayan llevado a cabo iniciativas e inversiones para, por ejemplo, integrar la Escuela de Enfermería de Melilla en la UGR.

Entre las propuestas que propone la Ciudad Autónoma y para lo que está dispuesta a colaborar económicamente se incluye la ampliación del campus universitario o su traslado a otra zona más amplia que posibilite un crecimiento mucho mayor.

Imbroda propuso para ello el solar donde actualmente se encuentran los depósitos de gasolina, que está previsto que se trasladen a la zona portuaria, ya que se encuentra muy próximo al espacio que en estos momentos ocupa la UGR y porque cuenta con una superficie lo suficientemente amplia como para cubrir las necesidades que se proponen.

Destacó que las instalaciones se encuentran sobre una superficie limitada de 14.000 metros cuadrados que demandan una "solución viable", al quedar todo demasiado "constreñido".

Abogó el presidente melillense por aumentar la oferta académica con la incorporación, al menos, de seis nuevas titulaciones, entre las que se estarían fisioterapia, terapia ocupacional, turismo, trabajo social, informática de gestión y educación social, "una vieja aspiración" que se viene produciendo desde hace tiempo. "Todas éstas son las titulaciones que nosotros hemos solicitado que se estudien para su posible implantación en el campus de la UGR, para lo que nosotros estaríamos dispuestos a colaborar", aclaró la primera autoridad melillense.

El mandatario autonómico resaltó la importancia de seguir haciendo "más cosas" con la Universidad de Granada, ante lo "absurdo" que resultaría que Melilla contara con un campus propio, habida cuenta de que "no podemos competir con ellos".

Para Imbroda, es necesario respaldar los estudios universitarios y recordó que uno de sus compromisos cara a las próximas elecciones, pero que ya ha comenzado a tramitarse tras su paso por el Consejo de Gobierno, es la gratuidad de las matrículas para todos los estudiantes melillenses.

Censuró, por ello, las críticas vertidas por parte del PSOE a esta medida e instó a sus dirigentes a preguntar a los padres de los estudiantes universitarios si para ellos es importante o no que se les pague el importe de las matrículas de sus hijos.

Según el presidente, la Ciudad Autónoma ha puesto este compromiso con los estudios superiores encima de la mesa y corresponde ahora a la Universidad de Granada aceptar o no esa colaboración que supone "una responsabilidad moral" del Gobierno autonómico, pese a no tener competencias en materia de educación.

#### Comenta esta noticia

Nombre :

E-mail(\*) :

Comentario :



ENCUESTA

¿A qué partido político votará en las elecciones del 27 de mayo?

- PP
- CPM
- PSOE
- CONVERGENCIA
- EN BLANCO

votar

resultados

Comenta esta noticia

(\*) Su dirección de e-mail no será publicada ni usada con fines publicitarios. Es suficiente con enviar su comentario una única vez. No aparecerá inmediatamente, sino que lo hará una vez moderado siempre y cuando el comentario no se considere ofensivo.

### Buscar noticias por meses y años

mes

2004

Buscar

Portada | Hemeroteca | Búsquedas | DEPORTES | EDITORIAL | OPINIÓN | SOCIEDAD | CULTURA | POLÍTICA | AYER Y HOY | EDUCACIÓN | PUERTO | [ RSS - XML ]

Edita:  
Prensa de Melilla S.L.  
Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA  
Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es

EditMaker Diseño web: admin@cibeles.net  
Páginas creadas con EditMaker6.0.0